

Nr. 15 11.12.2009

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!

Die vorweihnachtliche Zeit ist leider oft nicht besinnlich, sondern sehr anstrengend. Das bekommen unsere Schülerinnen und Schüler zu spüren, die noch die letzten Klassenarbeiten und Klausuren schreiben müssen. Doch auch das Lehrerkollegium sitzt häufiger vor Korrekturen, als vor duftenden Plätzchentellern. In den letzten Tagen erfahre ich durch die Vorstellungsgespräche, die momentan laufen, wie attraktiv unsere Schule auf Bewerberinnen und Bewerber wirkt. Dieses positive Urteil möchte ich hiermit rasch an alle weitergeben. Denn es sind ja nicht nur Räume und Gebäude, die Besucher beeindrucken, es sind vor allen Dingen die Begegnungen mit Schülerinnen, Schülern, Lehrerinnen und Lehrern, die zu einer solchen positiven Einschätzung führen. Darauf dürfen wir stolz sein.

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Neue Bücher für das BIB

In diesen Tagen treffen nach und nach Bücherpakete ein. Durch das finanzielle Engagement des Vereins der Freunde und Förderer des Gymnasiums am Stoppenberg ist es uns möglich, den Buchbestand im BIB zu verdoppeln. In den nächsten Tagen werden die Bücher an Ort und Stelle sein und stehen allen lesehungrigen Schülerinnen und Schülern zur Verfügung. Dies ist ein weiteres Zeichen dafür, dass es sich lohnt, als Mitglied der "Freunde und Förderer" dafür zu sorgen, dass die Ausstattung am Stoppenberg immer mehr an Qualität gewinnt.

Vorweihnachtliche Besinnung

Am Donnerstag, den 17. Dezember 2009, findet um 19.30 Uhr die Stunde vorweihnachtlicher Besinnung in der St. Joseph Kirche in Essen-Katernberg (Joseph-Schüller-Platz 5) statt. Gemeinsam mit dem Kollegium freue ich mich auf Ihr Kommen und auf den gemeinsamen Ausklang im Pfarrsaal von St. Joseph.

Herzlichen Glückwunsch!

Die Elternschaft der Hauptschule im Schulzentrum am Stoppenberg hat eine europäische Auszeichnung gewonnen. Die Internationale Elternvereinigung mit 42 Mitgliedsverbänden aus 25 europäischen Staaten verlieh den "Alcuin Award" an die Elternschaft unserer Hauptschule. Ausschlaggebend für die Preisverleihung war das Projekt "Elternbüro", das verschiedene Aktivitäten der Schulgemeinde unter dem Motto verbindet "Ohne Eltern können wir es nicht und ohne Eltern tun wir es nicht". Im Namen aller Eltern, Lehrer, und Schüler gratuliere ich ganz herzlich!

Montag: Studientag

Der kommende Montag, 14. Dezember 2009, ist für unsere Schülerinnen und Schüler ein Studientag, da sich das Lehrerkollegium ganztägig mit der Organisation der Oberstufe für den Übergang G8 zu G9 beschäftigt.

Die Weihnachtsferien stehen vor der Tür

Nach einer sehr anstrengenden Phase voller Klassenarbeiten und Korrekturen haben sich sowohl unsere Schülerinnen und Schüler, als auch alle Mitarbeiter die Weihnachtsferien redlich verdient. Unser letzter Unterrichtstag ist Dienstag, der

22.12.2009. Der Unterricht endet für alle Schülerinnen und Schüler nach der dritten Unterrichtsstunde.